



LIBRO

Silvia Beatriz Dalotto-Marcó (2020) *Historia de la Academia Olímpica Argentina: una experiencia inolvidable* Libro digital, PDF Archivo Digital: descarga y online ISBN 978-987-86-6999-1. CDD 796.4809. Páginas 167.

Según hace constar la propia autora, “*este libro es un punto de partida, una iniciativa personal, un proyecto propio sobre el cual otros podrán trabajar corrigiendo y/o ampliando*”, que supone la primera publicación histórica escrita sobre la *Academia Olímpica Argentina* que cumple este año su 40 aniversario, además de otros aspectos y momentos de la historia del *Movimiento Olímpico* contemporáneo.

Dalotto confiesa haber iniciado su redacción durante el espacio de tiempo que generó la pandemia del COVID, rememorando los 25 años que personalmente ha dedicado a esa institución “*Como alumna primero, luego como disertante, posteriormente como coordinadora y secretaria administrativa y desde hace ya unos años como directora*”.

Silvia Beatriz Dalotto-Marcó fue campeona Mundial de Natación de Aguas Abiertas en 1990. Durante siete años permaneció en los primeros cinco puestos del ranking mundial y su nombre está presente en el Salón de la Fama del Museo de la Natación Mundial en Estados Unidos. Es Profesora de Matemáticas, Física y Cosmografía; Instructora Nacional en Deportes especializada en Natación y Licenciada en Educación. Máster Ejecutivo en Gestión de Organizaciones Deportivas (MEMOS en inglés) que cursó con una beca del Comité Olímpico Internacional (C.O.I.) y el apoyo del Comité Olímpico Argentino (C.O.A.), con título otorgado por la Universidad de Lovaina (Bélgica). Entre su amplísimo curriculum queremos destacar su labor como redactora de publicaciones del *Comité Olímpico Argentino* como la *Guía de Educación Olímpica I* y co-redactora de la *Guía de Educación Olímpica II*. Integró la Misión Argentina para los JJOO de Beijing 2008 y Londres 2012, y el Programa de Observadores para los *Juegos Olímpicos de la Juventud* de Nanjing 2014. Es Directora de la *Academia Olímpica Argentina* y Directora de los programas de Educación Olímpica.

El libro está prologado por el Dr. Thierry Zintz, Profesor Emérito *Universidad Católica de Lovainay*, Miembro de la Comisión de Educación Olímpica del C.O.I. La obra se desarrolla en 9 capítulos con un formato especialmente interesante para una “Historia del Tiempo Presente” ya que incluye testimonios de fuentes orales que son definitivas en el rescate histórico que con esta obra lleva a cabo Dalotto.

Capítulo 1: *La creación de la Academia Olímpica Internacional y su relevancia en el contexto del Movimiento Olímpico*, que incluye el testimonio: Konstantinos Georgiadis. Capítulo 2: *De la Academia Olímpica Internacional a las Academias Olímpicas Nacionales* con el testimonio de Jan Paterson. Capítulo 3: *Argentinos en Olimpia* con el testimonio de Conrado Durántez Corral; Capítulo 4: *La Academia Olímpica Iberoamericana* con testimonio de Ivar Sisniegas. Capítulo 5: *La Academia Olímpica Argentina* con el testimonio de Nora Vega y de Carlos Manzur; Capítulo 6: *El programa de Educación Olímpica*; Capítulo 7: *Los logos de la Academia Olímpica Argentina* con el testimonio de Cristina Buonanotte y Ricardo Alonso; Capítulo 8: *Perlas en el tiempo*; Capítulo 9: *Mi experiencia inolvidable*.

Este libro es especialmente importante por rescatar y escribir historia inédita del Movimiento Olímpico contemporáneo. La autora rememora episodios y momentos históricos que viene desarrollando el *Movimiento Olímpico* a partir de esfuerzos y entusiasmos como los de la propia Silvia Dalotto que evidencia y muestra con este trabajo su compromiso constante, tenaz y eficiente para fomentar la Educación Olímpica en todos los niveles del Movimiento Deportivo Argentino e internacional y que todos aquellos que formamos parte de alguna forma con la estructura olímpica debemos agradecerle.

Dra. M^a Eugenia Martínez Gorroño

